

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

46 ans de Lutte pour l'Indépendance

L'Union Populaire pour la Libération de la Guadeloupe (UPLG) a été fondée le 4 décembre 1978 par un groupe de patriotes guadeloupéens, issus de divers horizons, notamment des anciens du Groupement des Organisations Nationalistes Guadeloupéens (GONG). Depuis sa fondation, cette organisation politique novatrice reste résolument engagée pour l'indépendance de la Guadeloupe, un cap que nous maintenons depuis 46 ans.

Notre mouvement a su adapter ses stratégies de lutte aux époques et contextes, expérimentant diverses approches pour rester pertinent et efficace. Aujourd'hui, face à une France en proie à sa plus grande crise politique depuis l'établissement de la 5e République en 1958, l'UPLG se veut un phare d'espoir et de direction pour le peuple guadeloupéen.

Il est essentiel, avec l'appui des forces patriotiques et des forces vives de notre jeune nation, de trouver des voies et moyens pour mener notre pays vers une indépendance, qui apparaît de plus en plus comme la solution incontournable. Cela, afin d'éviter la disparition programmée par l'État colonial français, comme une menace cyniquement orchestrée contre le peuple guadeloupéen.

Nous appelons à l'unité et à la mobilisation collective pour tracer notre futur dans la dignité et la souveraineté, et ainsi, garantir l'existence et la pérennité de notre identité et de notre culture. L'histoire de notre lutte ne s'arrêtera pas tant que nos aspirations ne se réaliseront pas. Au peuple Guadeloupéen, nous disons que l'avenir est entre nos mains, et ensemble, nous pouvons construire une nation où prospérité et liberté se conjuguent.

Konba la angajé, jou nou ké mété ajounou péké vwè jou !

Pointe-à-Pitre Le 04 décembre 2024

Le Secrétaire Général de l'UPLG

Jean-Jacob BICEP



Contact Presse :

Jean-Jacob BICEP (0690 13 88 20)
Gaston SAMUT : 0690 40 96 85
secretariatgeneraluplg@gmail.com